

## 《どうでもいい話、その 595》

どうでもよくない皆様へ

山際経済再生大臣が、旧統一教会との関係で「記憶にありません」とか「資料もありません」などと曖昧な発言をし、疑惑が増して辞任しました。国会答弁などを聴いていると、政治家の発言を解釈するのは、たいへん難しいものです。なぜだか、なるべく曖昧に、遠回しに言おうとするからでしょう。自分の意見をはっきり言ったらいいじゃないか、と思うのだが、政界というところは、そうしてはいけないところなのです。したがって、政治家の奥さんは、主人に次のようなことを言われたらただちに荷物をまとめ、実家に帰る用意をしなければなりません。「“人心一新”ということは、大変重要なことだと思う。私もこのへんで真剣にこの問題に取り組もうと思う。最近は何時に関してお互いに、性策、性見もかみ合わなくなっているし・・・他に人材もいることだし」

岩波より

\*またまた手前みそですが、先週の神戸新聞投稿欄に私の書いた投稿文が掲載されたので、添付ファイルにてお送りします。この日は誕生日で、プレゼントかもしれません。

## 神戸新聞「発言」投稿欄

2022年10月25日(火) 朝刊

あと3年は運転したい

岩波 義孝 77歳 意していることは、まずス

(無職 神戸市垂水区) ピードを控えめにする。そ

このたび、自動車の運転 して一時停止の交差点など  
免許証を更新した。 では、左右安全確認を2回

この年になり、免許証の 行う。これは視野が狭くな  
返納を考えたが、ここ数十 っているため、人、車など  
年、駐車違反は1回あった 1度の確認で見逃すことを  
が無事故で、日常の行動範 防ぐためである。また運転  
囲が大きく、バス、電車、 中は運転操作に集中し、よ  
徒歩では車の3倍以上時間 そ見、話などしないように  
がかかることもある。車 する。そのうえ停止して車  
を手放すことができない。 から離れる際は、ギアのP

免許更新する前に高齢者 およびパーキングブレーキ  
講習を受講し、改めて高齢 表示を指さし確認するなど  
者が運転する際の注意点な の安全運転を心がけ、あと  
どを自覚した。運転中に注 3年間は運転したい。



発言